

El campus de Eskoriatza acogerá el próximo sábado la reunión de antiguos alumnos de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación licenciados hace una década

22/05/2014

El próximo sábado día 24, se producirá una inusual reunión en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea: tras 10 años de finalizados los estudios, se volverán a juntar en el campus de Eskoriatza los alumnos y alumnas que terminaron sus estudios en el curso 2003-2004.

La reunión organizada por MUKide, la asociación de antiguos alumnos de Mondragon Unibertsitatea, dará comienzo a las doce del mediodía con una recepción en la que tomarán parte Jon Altuna, vicerrector de Mondragon Unibertsitatea y Nekane Arratibel, decana de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. En su breve presentación, el vicerrector repasará los cambios vividos en la universidad en la última década. Por su parte, la decana de la facultad repasará las principales novedades que se han dado en la facultad. Tras las presentaciones, se realizará una rápida visita a los dos campus de la facultad en Eskoriatza y Aretxabaleta. Para terminar, se ofrecerá un lunch a todos los asistentes.

A la reunión del sábado están llamados todos los egresados y egresadas en el curso 2003-2004, en las siguientes especialidades:

- Licenciado/a en Humanidades.
- Licenciado/a en Psicopedagogía.
- Maestro/a, especialidad de Lengua Extranjera.
- Maestro/a, especialidad de Educación Especial.
- Maestro/a, especialidad de Educación Infantil.

Esta será la primera reunión de este tipo que organiza Mondragon Unibertsitatea y se llevará a cabo, de modo simultáneo, en tres de sus facultades: Enpresagintza, Escuela Superior de Ingeniería y Humanidades y Ciencias de la Educación.

Para más información o para apuntarse en dicho encuentro: [MUKide](#).

> ACTUALIZACIÓN (24-05-2014): [galería de fotos](#) de la reunión de antiguos alumnos del curso académico 2003-2004.



El encuentro será el próximo día 24, en el campus de Eskoriatza.